



# R7 峰の子 ガッツ



令和7年12月1日(月)

八女市立長峰小学校

文責：校長 中村 修介

## みんなが活躍した運動会！ご協力ありがとうございました。

11月8日（土）、秋晴れの好天の中、運動会を開催しました。インフルエンザのことを心配しておりましたが、当日は多くの保護者の皆様にご参観いただくことができました。子どもたちもこれまでの練習の成果を発揮しようと、元気いっぱいの演技をしました。今年度の運動会のスローガンは「全力！協力！長峰魂！！」でした。代表委員会で子どもたちが話し合って決めたスローガンです。子どもたちはスローガンを意識して最後まで頑張りました。練習のときは、うまくいくことばかりではありませんでした。全体での動きがそろわなかったり、間違えたり、上手に踊れなかったりと苦労もたくさんありました。それを乗り越えて成功させたからこそ、価値があるのだと思います。

今年は、「いわい体操」と「赤白対抗リレー」をしました。「いわい体操」は子ども達がとても好きで、楽しく練習することができました。最後の競技の赤白対抗リレーでは、代表となった児童が一生懸命走り、とても盛り上がりました。また、6年生にとっては小学校最後の運動会でした。これまでの準備や練習に一生懸命励み、演技だけでなく、一人一人の役割を責任もってやりとげることができました。6年生の活躍する姿に、成長を感じました。子どもたち一人一人が本当に輝いた運動会だったと思います。保護者の皆様や地域の皆様のご声援は大きな励みになりました。ご声援、ご協力、ありがとうございました。この運動会を機に、子どもたちがさらに成長することを願っています。



## 参加型の劇「星の王子さま」の芸術鑑賞会をしました。

11月26日（水）に芸術鑑賞をしました。今年は、「東京演劇集団『風』」という劇団に来ていただき、事前にワークショップを行うなど参加型の鑑賞会になりました。演目は有名な「星の王子さま」です。劇団員の方の台詞に合わせてみんなで大きな声を出して劇を盛り上げ、一体感をもって楽しむことができました。このような本格的な芸術に触れる機会をもつことで、子ども達の感性が高まっていくのだと感じました。この芸術鑑賞は例年、演劇鑑賞と音楽鑑賞を交互に行ってています。次年度は音楽鑑賞を行います。



## 授業参観、学級懇談会へのご参加、ありがとうございました。

11月28日（金）に授業参観と学級懇談会を行いました。お忙しい中、多数ご出席いただきありがとうございました。5年生は、規範意識育成事業の一環で講師に「子どもとメディア」のインストラクターの浦 真弓先生からメディアのつき合い方についてお話をいただきました。浦先生の話の中にもありましたが、子ども達のゲームやスマホ等の利用については、様々なトラブルが起こり得ます。友達が映っている写真や動画を簡単にSNS等にあげることなどには大きなリスクがあります。子ども達のスマホやSNSの利用状況を保護者の皆様に把握していただきますよう、あらためてお願ひいたします。

### 【校内持久走記録会のお知らせ】

12月18日（木）に校内持久走記録会を行います。12月から練習を始めますが、児童の健康状態の把握をしっかり行いたいと思います。毎朝お子様の健康状態を観察し、「健康観察カード」に記入して持たせてください。保護者のサインがないと、練習に参加できませんので、ご協力よろしくお願ひいたします。

### 【12月の主な行事】

- 12月10・11日 標準学力調査(全学年)
- 12月16日(火) クラブ活動
- 12月18日(木) 校内持久走記録会  
4年生親子ふれあい活動
- 12月24日(水) 今年最後の授業日  
※ 全学年13:30下校
- 12月25日(木)～1月7日(水) 冬休み

1月 8日(木) 学校再開

※ 全学年13:30下校